

# El conflicto regional será el tema de la 17° versión de Enela de Corparaucanía

**ACTIVIDAD.** Parte hoy a las 8.30 horas en el Dreams de Temuco.

Con destacados panelistas e invitados, y bajo el eslogan “La Araucanía de Todos”, Corparaucanía realizará hoy en los salones del casino Dreams de Temuco la 17° versión de Enela, siendo la temática de este año el conflicto en La Araucanía.

Dicha problemática se ha tocado en otras versiones ya que se cruza con la preocupación de los gremios y la debili-

tada agenda productiva, sobre todo, en el plano de las inversiones privadas, sin embargo, es la primera vez que la corporación decide debatir frontalmente al respecto, debido a la situación política del país y el actual clima de desconfianza que impera en la Región.

Así lo explicó el presidente de Corparaucanía, Daniel Schmidt, quien señaló a la luz de los atentados y víctimas que

“tenemos una Región que hoy está ahuyentando al capital, más que atraerlo, y eso ocurre porque la agenda se la llevan los grupos violentistas”, consignó el dirigente.

La actividad será transmitida vía streaming desde el web de Corparaucanía, Facebook Corparaucanía, UATV y TVN 24 horas. Al cierre de esta edición todavía habían cupos. 



DANIEL SCHMIDT ES EL PRESIDENTE DE CORPARAUCANÍA.